



松中だより

21世紀を生きる子どもたちのウェルビーイングを目指して

学校だより 第3号
令和7年6月17日

千葉市立松ヶ丘中学校

1学年 体育祭を終えて

1年1組

ずっと練習してきて大変なこともありました。緊張もしましたが、友達や植草先生に背中を押してもらって本番に挑むことができました。走順を考えたり、作戦を立てたり、協力して取り組むことができ、最高の思い出になりました。1年1組のメンバーで体育祭を経験することができて良かったです。ありがとうございました。

1年3組

僕の体育祭の思い出は応援合戦とリレーです。ソーラン節の練習では、振り付けがなかなか覚えられませんでしたが、本番では間違えずに成功することができたので良かったです。リレーもたくさん練習を重ねてきたので、1番でゴールできなくともとてもうれしかったです。負けてしまったりもしましたが、達成感があり、思い出に残るすばらしい体育祭でした。これからも協力してたくさん思い出を作っていきたいです。

2学年 体育祭を終えて

2年3組

僕が1番心に残ったのは学級対抗長縄です。みんなと協力して一丸となり、毎日練習したことがとても楽しかったです。練習では120回が最高だったけれど、本番では143回飛べました。みんなで達成できたことがとても嬉しかったです。応援合戦は練習の最初の方ではあまり大きな声が出せませんでしたが、本番では今まで以上に声を出すことができました。来年は最後の体育祭、後輩を引っ張っていきたいです。

2年5組

長縄やりレーでクラスの絆が深まったと思いました。最初の練習では、長縄が思った以上に難しくて全然飛べませんでした。しかし励まし合ったり、注意し合ったりして、段々と改善ができていきました。本番では息を合わせて飛ぶことができ、みんなで回数を数えていて、心が1つになったと感じました。リレーでもみんな一生懸命走って応援していたので良いクラスだなと思いました。今後の行事でも協力して全力で楽しめるようにしたいです。

3学年 体育祭を終えて

3年1組

結果は負けでしたが、その負けから学んだことがあります。それは、あきらめずに本気で勝つ気があれば、勝てるということです。私たち赤組は、団体種目の練習で700点差という圧倒的な負け方をしました。本番も同じようになるのかと思っていましたが、本気の円陣を組んだ後には、何だかやれる気がしてきました。練習ではあれほど大差でしたが、諦めずに勝とうとしました。本気で臨んだラストゲームでは、本気でぶつかり、勝利しました。嬉し涙が出そうになりました。

3年2組

僕の体育祭の思い出は、団体種目で青組に勝ったことです。学年練習や予行演習では負けることが多くなっていました。だけど、みんなと協力して本番は勝つことができたので良かったです。学級対抗リレーでは、アンカーでした。他のクラスから離されてバトンを受け取りましたが、みんながつないでくれたバトンだから頑張らないと、と思って、最後まで諦めずに走りきることができました。最高の体育祭になって本当によかったです。

3年3組

体育祭、楽しかったです。初めて優勝しました！嬉しい！今年の体育祭は、実施日が昨年より2週間早かったのに、色の発表が遅かったので、垂れ幕制作がギリギリになり、特に大変でした。部活動対抗リレーの作品も作りつつ、今までのクオリティを落とさないように頑張りました。団体種目も学級対抗リレーも負けてしまいましたが、個人としては全力を出して団やクラスに貢献できたかな、と思っています。今回は、応援も競技も部活動も、少ない時間で沢山考え、クオリティを上げることができました。これからも、限られた時間で解決方法を探していくようにしたいです。

3年4組

土曜日には雨が降ってしまい、1週間の疲れが溜まっている中、全力で走って全力で声を出しているみんなの姿がとてもすてきでかっこよかったです。学級対抗リレーでは、何回も何回も走順を変え、加瀬先生がバトンパスについて熱く語ってくださいました。そのお陰で1位をとることができました。物引きでは、最後の試合で頭をぶつけて、救護テントに連れて行ってもらいました。そこで、教育実習の先生方や、色々な先生たちが氷をくださいったり声をかけてくださったりして、影でみんなを支えてくださっていました。とても楽しい思い出になりました。ありがとうございました。

3学年 修学旅行を終えて

実行委員長 3年3組

皆さんは最高だったと思える修学旅行にすすることができましたか？この修学旅行は、早い段階から準備してくださった先生方や旅館のスタッフ、ガイドさんなど様々な場面でお世話になった方々のおかげで多くの人が「最高だった」と思えるような3日間になったのではないかと考えています。私は、修学旅行で実行委員長として活動できましたが、とても良い経験となりました。本当にありがとうございました。

副実行委員長 3年1組

みなさんは、この修学旅行で心動かされる体験はありましたか？今年のスローガンは「心動～私たちはどう生きるか～」でした。

私は東日本大震災遺構・伝承館での体験がとても心に残っています。学年のみんなも、とても熱心に話を聞いていて、日常にある幸せを感じることができました。この修学旅行を、行って終わりにせず、自分は今後「どう生きる」のか、これからの学校生活で考えて行動ていきましょう。

5月18日に、体育祭が行われました。今年度は、昨年度までの4色対抗から2色対抗へと大きな変更がありました。実行委員は、その大きな変更を「新時代」と、前向きにとらえ、素晴らしい体育祭してくれました。そのような前向きな気持ちを、この松中だよりから感じてもらえば幸いです。